

Blühende Kulturlandschaften

Das Bergdorf Schenna auf dem Meraner Sonnenplateau bietet beste Wandermöglichkeiten und kunstvolle VeranstaltungshIGHLIGHTS

Natur und Kultur werden in und rund um Schenna immer in einem Atemzug genannt. Diese Kulturlandschaft zu erleben, die zu den Schönsten ihrer Art in Südtirol gehört, ist allein schon eine Reise ins Meraner Land wert. Die alpine Region rund um Meran lebt vom Obst- und Weinbau. In letzter Zeit kehrt aber auch die Viehhaltung vermehrt zurück, so dass man im Sommer immer mehr Jungtieren auf den Almen begegnet. Auch die anderen Sehenswürdigkeiten neben der Natur sind in Schenna breit gestreut, vom Mausoleum bis zu den vielen Burgen und Schlössern der Umgebung.

Wandern bei mildem Klima

Die Natur genießen die Gäste in Schenna vor allem beim Wandern in mildem Klima, von Frühjahr bis Spätherbst und in allen Höhenlagen, vom Waalweg über die Almwanderung bis zur hochalpinen Gebirgstour.

Die bei vielen Urlaubern so beliebten und gemütlichen Waalwege führen auf mittlerer Höhe vorbei an Weinreben und Kastanienhainen. Zu empfehlen ist auch eine Wanderung auf dem Wiesenweg. Diese angenehme Rundtour führt an sämtlichen Kulturstätten, unter anderem an Schennas Schlössern vorbei und bietet dabei herrliche Ausblicke auf die umliegende Bergwelt. Dieser Weg ist jetzt im Juni und Juli besonders zu empfehlen oder dann auch später im September, wenn die Äpfel herrlich rot leuchten. Der 9 Kilometer lange Höfeweg hingegen verbindet die historischen Bauernhöfe oberhalb von Schenna und führt mit einem Höhenunterschied von 450 Meter zu den Bergbauernhöfen zwischen dem Dorf und Schenna Berg.

Im Gebirge verlaufen schließlich noch die gut markierten Wanderwege von Alm zu Alm und hinauf in das beeindruckende Hochgebirge. Vom Dorfzentrum gelangt man aber auch bequem mit den Seilbahnen von Schenna in die Berge. Mit den modernen Bahnen geht es in wenigen Minuten direkt vom Dorf in die abwechslungsreichen Wandergebiete der Umgebung. Sie erleichtern vielen Gästen, die es ganz ruhig angehen lassen möchten, den Aufstieg in die Höhe. Oberhalb des Dorfzentrums liegt die Talstation der Seilbahn Taser, die zum Weiler Schenna-Berg hinaufführt. Gleich neben deren Bergstation befindet sich die Familienalm Taser. Mit der Bergbahn Meran 2000 gelangen Wanderer dagegen in 12 Minuten zum Hochplateau des spektakulären Hausbergs von Schenna, dem Ifinger. Auch das abwechslungsreiche Aktivprogramm.



Das Südtiroler Urlaubsbergdorf Schenna oberhalb von Meran verbindet in Perfektion sonnige Landidylle mit dem quirligen Stadtleben der bekannten Kurstadt. Schenna gilt als das beliebteste Urlaubsdorf Südtirols.

Foto: Tourismusverein Schenna/Helmuth Rier

Gewinnspiel

Gewinnen Sie einen All-Inklusive-Aufenthalt im Vier-Sterne-Inklusivhotel Taushof in Schenna

Wir verlosen fünf Übernachtungen im Doppelzimmer „all inklusive“ für zwei Personen. Eigene Anreise.

„FERIEN PUR und INKLUSIV-URLAUB das ganze Jahr“ lautet das vielversprechende Motto des behaglichen Viersterne Hotels Taushof in Schenna. Mittendrin und in herrlicher Panoramalage mit überragendem Talblick nach Meran verspricht das Inklusivhotel einen „All-Inklusive Urlaub“ in einer neuen, sportlichen und abwechslungsreichen Dimension. Die Außenanlage lockt mit vier Tennisplätzen und einem schönen Infinitypool mit großzügigen Liegeflächen, der von März bis Oktober zum Sonnenbaden einlädt. Ein Panoramahallenbad, Whirlpool und eine Saunawelt runden das Wellnessangebot ab. Trainingsstunden mit dem Tennistrainer sind für Gäste kostenlos und auch geführte Wanderungen und E-Bike-Touren sind regelmäßig Teil des abwechslungsreichen Aktivprogramms.



Das beliebte Viersterne Inklusivhotel Taushof begeistert Urlauber u.a. mit seiner sportlichen Außenanlage.

Foto: Hotel

Das All-Inklusive-Angebot umfasst natürlich auch kulinarische Genüsse von früh bis spät. Vom täglichen Frühstück über das Mittagessen mit kalten und warmen Gerichten aus der Showküche sowie hausgemachte Kuchen und italienisches Eis am

Nachmittag bis zum köstlichen 5-Gang-Genießer-Wahlmenü am Abend ist man hier rundum bestens versorgt. Besonders erwähnenswert: alle Getränke, einschließlich alkoholischer Getränke, sind bis 23 Uhr im Preis mit inbegriffen. Die

Woche gibt es ab 994 Euro pro Person. Im Inklusivhotel Taushof ist alles im Preis enthalten!

Info & Buchung: www.taushof.com und Tel. (00 39 04 73) 94 43 33

Rufen Sie uns an unter Tel. 0137 8228264 und hinterlassen Sie Name, Anschrift und Mail-Adresse. Oder schicken Sie uns eine SMS mit der Kennung noz 82824 an die Kurzwahlnummer 82822. Hinter der Kennungfügen Sie ein Leerzeichen, Namen, Anschrift und Mailadresse ein.

0,50 Euro/Anruf, 0,50 Euro/SMS zzgl. Transport. Die Gewinner werden nach der Auslosung von uns benachrichtigt. Verlagsmitarbeiter sowie Mitarbeiter von NOZ MEDIEN und angeschlossener Unternehmen und deren Angehörige dürfen nicht teilnehmen. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Teilnahmeschluss ist am Freitag, 4. Juli 2025

lungreiche Wandergebiet Tall-Hirzer ist rasch erreicht. Die Seilbahn Verdins-Tall und die Hirzer-Seilbahn befördern ihre Fahrgäste immerhin in wenigen Minuten auf 2000 Meter Höhe.

Geschichte und Tradition

Wie die Natur und die Kultur gepflegt werden, so werden auch Traditionen und Brauchtum in Schenna von Generation zu Generation weitervermittelt. In Schenna mit seinem ganzjährig milden Klima oberhalb der historischen Kurstadt Meran wird das Brauchtum von Jung und Alt seit jeher sorgsam gepflegt.

Geschichte und Traditionen sind heute lebendiger denn je. So finden hier im Lauf des Jahres immer wieder farbenprächtige Umzüge, Prozessionen, Kirchtage und Feste statt. Diese Festtage, Bräuche und Zeremonien verteilen sich über das ganze Jahr. Zur Messe am Sonntag, aber auch zu Hochzeiten und Taufen tragen viele Schenner auch heute mit Stolz ihre Tracht. Die meisten Einwohner sind in Vereinen wie der Musikkapelle, der Volksbühne, im Sportverein oder in der Kultur- und Heimatpflege aktiv. So bietet Schenna ländlichen Charme in Stadt Nähe und ist daher ein urban anmutendes Dorf, in dem die Land- und Viehwirtschaft dennoch einen wichtigen Erwerbszweig darstellt. Der Großteil der Obstbauern produziert das Obst nach den Richtlinien der integrierten Produktion. Dies macht sich auf den zahlreichen Bauern- und Kräutermärkten der Umgebung bemerkbar. Geht man auf den Wochenmarkt in Meran, so trifft man sicher den einen oder anderen Bauern aus Schenna. Meran mit seinen Promenaden und Palmen, Gärten und Parks, Burgen und Schlössern, Villen und Prachtbauten übt sowie das ganze Jahr einen ungeheuren Reiz auf Menschen in der ganzen Welt aus. Und Schenna ist der Balkon von Meran!

Schenna wird grün

Die Schönheit und Vielfalt der Landschaften, die Gastfreundschaft seiner BewohnerInnen und die reichen kulturellen Traditionen haben Schenna schon immer zu einem besonderen Ort gemacht. Und damit das auch in Zukunft so bleibt, schlägt Schenna ein neues Kapitel auf und macht sich auf den Weg zu einer grüneren Zukunft. In diesem Jahr wird sich die Gemeinde als nachhaltige Destination zertifizieren lassen. Das Ziel ist es, ein harmonisches Miteinander von Natur, Einheimischen und Gästen zu schaffen, um auch kommenden Generationen eine lebenswerte Zukunft zu sichern.